Bitte an den Schöpfer

Im Namen von Gott, Jahwe, von Allah entsteht eine Welt, die ist wunderbar!

Doch gilt's nur für den, der sich bekennt, beim Beten den richtigen Namen stets nennt.

Auf die, die nicht glauben, wartet der Tod!

Ist das denn wirklich GOTTES Gebot?

Schon immer gab es unsägliches Leid, damals und auch in der heutigen Zeit. Darum bitt' ich Allah, Jahwe und auch Gott: beende das Morden, beende den Tod! Ganz ohne Namen vereine die Welt, die Liebe zum Nächsten, die ist es die zählt!

© Sigrid Hartmann

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk